

あなたも私もみんなステキ

～ともに考えましょうみんなの人権～ 人権尊重委員会
上野樹里



人權尊重委員會
人權推進室
64-1126
hnsui@town.yuasa.lg.jp

90. 新成人に人権インタビュー

ご成人おめでとうございます。今年も、成人になられた方々2名にお話を伺いました。和やかな雰囲気の中、「小さい頃からなりたかった美容師を目指し、今は専門学校に行っていて、国家試験に合格すべく勉強している。」「教育学部で特別支援を専攻していて、心身に関わらず障がいのもった子どもに気付ける教員になりたい。」と、抱負を語ってくれました。また、以下の「人権」アンケートにも答えてくれました。

■あなたにとって「人権」とはなんですか？

- ・人が生まれながらに持っている平等な権利です。
 - ・私たち一人一人が自分らしくいきていくために必要なもの。

■あなたは「人権」という言葉から何を連想しますか？

- ・性別、年齢に関わらず平等で一人一人が必ず持つ権利。
 - ・ネットワーク化が進み、SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）を使った人権侵害。



■あなたは「男女共同参画社会基本法」という法律があるのを知っていますか？

- ・知っている。

■あなたの周りで、結婚・就職等に関して「女性・高齢者・障がい者等」が原因で差別と感じことがありますか？

- ・ない。
 - ・差別や偏見は少なくなってきたといつても、政治的職業に女性はかなり少ない。

■あなたは六曜（大安、仏滅など）を気にしたことありますか？

- ・ない。聞いた事があるくらい、気になった事はない。
 - ・自分は気にしなくても、様々なことで気にしている人がいると考えているから。

町長メッセージ 「町民の皆様へ」 ～安心・安全のまちづくりを目指して～

私が町長に就任してから
今年で7年目を迎えます。
湯浅町は、自然環境に
恵まれた歴史と文化が息
づくまちであることは皆
様ご承知のことと思いま
すが、先日条例化された
醍醐寺金堂の移築に関する
ことなど、知る人ぞ知
る歴史的な魅力がたくさん
存在しています。今後、
わがまちの素晴らしいしさを
探究する活動を活発化させ、
住民の方が誇りを持
てる郷土をつくり上げたい
と考えています。

さて、長引く不況や世
界的な金融危機等に端を
発する景気後退など、取
り巻く環境が厳しさを増
す中、町内小中学校の建
替えや耐震補強、災害発
生時における防災拠点とな
る役場及び消防新庁舎の
完成や紀の国わかやま国
体に向けた湯浅スポーツ
センターをはじめとする
体育施設の改修など、住
みよい安心安全のまちづ



湯浅町長
上山 章善

くりにつながるハード事業は着々と進んで参りました。このほかにも保育所の整備等早急に対策を講じなければならぬ問題が山積していますので、ひとつひとつ精査し、優先順位をつけて取組んで参ります。

国は、個性あふれる魅力ある地域で、潤いある豊かな生活を営めるなど日々の暮らしに希望をもてる社会の実現を目的とした「まち・ひと・しごと創生本部」を立ち上げました。湯浅町においても、国の施策に呼応し、地方創生に関する目標や施策に関する基本方針を定めて参る所存です。

今年は、前述した湯浅町版まち・ひと・しごと総合戦略や長期総合計画後期基本計画、過疎計画など、これから先の湯浅がどうあるべきかを決定する重要な計画を複数策定する計画の年といえます。様々な計画を同時に策定することとなりますが、各種計画との整合性を図り、より効果的な施策を講じて参りますので、計画策定にあたり皆様の積極的なご協力よろしくお願ひします。

